
ＯＬＩＳ-お茶の水女子大学保険フォーラムアンケート集計

日時：2014年11月22日(土)　13：30～17:30
場所：お茶の水女子大学理学部3号館701室
参加者：41名

■　アンケート集計（回収総数　24）

学部学生 14
大学院生 1
卒業生 0

4
5

学科 1年 2年 3年 4年 大学院1年 大学院2年

数学 2 0 8 4 1 0

■　この行事を何で知ったか

1．掲示(ポスター) 4
2．大学のホームページ 0
3．大学の授業で先生から聞いた 13
4．ＯＬＩＳのホームページ 4
5．友人から聞いた 3
6．その他 1

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 8
女性のキャリアパスに興味があった 7
アクチュアリー資格と仕事に興味があった 12
保険/金融業界を目指している 6
講師の話が聞きたかった 7
卒業生の話が聞きたかった 6
先生に勧められた 10
友人に誘われた 2
その他 2
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■　プログラムの満足度

A B C
基調講演① 22 2 0
基調講演② 22 2 0
パネルディスカッション 24 0 0
全体 24 0 0

基調講演①
・年金アクチュアリーがどのような仕事をしているか少しわかりました。
・業務内容などリアルな資料・数字が見てみたかった。

基調講演②
・藤田先生が面白かったです。

パネルディスカッション
・いろいろな意見が聞くことができて良かったです。
・講演より深い話が聞けたので良かったです。

全体評価
・生の声が聴けるのはすごい良かったです。

■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

1. セミナー形式 13
フォーラム全種 11

2．フォーラム パネルディスカッション 9
ワークショップ 3

3．講演 13

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

1．保険の基礎 7
2．保険会社/業界の概要 13
3．金融一般 11
4．アクチュアリー資格 17
5．保険業界へのスキルパス 7
6．その他 1



■　意見・感想
・勉強になりました。ありがとうございました。
・自分に近い経歴を持つ方の様々なお話を聞くことができて、とても
　参考になりました。
　少人数で、近い距離感であったことも、とてもよかったです。
・自分にとって新しい知識をたくさん得られて、大変参考になりました。
　特にお茶大のOGさんからのお話をお聞きできたことが
　非常に良かったです。
・アクチュアリーに興味があり参加しましたが、アクチュアリーについて詳しく
　知ることができたので、参加させていただいてよかったです。
　将来の選択肢の中に入れようと思いました。
　大学の確率・統計を頑張りたいです。ありがとうございました。
・アクチュアリーの仕事について漠然としていましたが、今回の
　保険フォーラムのお話を聞いて、イメージがつかめました。


